

Hommage à Roger Daoust

Une fois de plus, l'APRUM est en deuil. Cette fois il s'agit du collègue Roger Daoust décédé le 7 février dernier. Roger a fait toute sa carrière à l'Université, comme chercheur à l'Institut du cancer de Montréal, logé à l'Hôpital Notre-Dame, et comme professeur au département d'anatomie. Homme distingué, discret et d'excellent commerce il a su allier les qualités de chercheur et de professeur et celles d'administrateur à l'Institut. Retraité depuis peu, il a été vaincu par la maladie qu'il a étudiée tout au long de sa carrière.